

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah menganalisis terhadap penelitian tersebut maka pemahaman yang dapat penulis simpulkan dari perumusan masalah sampai seluruh pembahasan dari bab pertama hingga akhir maka dapat diambil beberapa kesimpulan, diantaranya sebagai berikut:

1. silaturahmi yang dijelaskan dalam hadis merupakan hubungan kerabat, berupa hubungan kasih sayang, tolong menolong, berbuat baik, menyampaikan hak dan kebaikan serta menolak keburukan dari kerabat. Dalam hadis yang telah penulis paparkan diatas bahwa Nabi saw menjelaskan beberapa bagian tentang silaturahmi, yaitu orang yang senantiasa menyambung silaturahmi akan dipanjangkan umurnya, dampak dari memutuskan silaturahmi sangat besar seperti: tidak akan masuk surga, tidak akan mendapat rahmat, akan disegerakan hisbanya,

ditutupnya pintu langit, dan mendapat azab dunia dan akhirat.

2. Pemahaman mengenai hadis silaturahmi tidak hanya tampilan lahiriah belaka, akan tetapi harus melibatkan pula aspek hati. Karena dengan kombinasi amalan lahiriah dan amalan hatinya, kita dapat memiliki kekuatan untuk bisa menjalin silaturahmi dengan lebih baik. Adapun hukum silaturahmi dilihat dari ayat-ayat dan hadis-hadis Nabi saw., tidak akan ragu bahwasannya Allah telah mewajibkan silaturahmi. Selain itu juga para ulama telah sepakat akan wajibnya hukum silaturahmi dan orang yang memutuskannya berdosa.
3. Silaturahmi merupakan salah satu penerapan ukhuwah yang tidak hanya menjadi persoalan umat di kehidupan sekarang, tetapi silaturahmi menjadi sebuah prinsip ajaran Islam yang dianjurkan kepada umat islam

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil skripsi ini, penulis berharap pembaca dapat memahami dan menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari, dengan etika yang sudah di ajarkan oleh Rasulullah. Adapun sarana lain yang dapat di gunakan untuk bersilatullah di masa sekarang dengan menggunakan jejaring sosial atau sosial media penulis berharap, pengguna dapat menggunakan sesuai pada tempatnya dan kebutuhannya saja, karena sarana tersebut memiliki kekurangan dan kelebihan tersendiri. Dengan selesainya skripsi ini, penulis berharap kepada pembaca atas saran dan sanggahan tentunya yang bersifat membangun, karena penulis sadar bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna yang memiliki banyak kekurangan.

